

Georg von Lukas

Liebe Frau Jaspers,

ich schreibe Ihnen im Auftrag Ljeras, da er sehr bedauert Sie in Kerdeltung nicht mehr gesehen zu haben. Ein paar Tage hat sie auf Ihr Telefon gewartet - dann kam unsere Abreise so schnell, daß keine Zeit mehr übrig blieb; Sie wissen meine Sache ist verschoben worden, und ich hatte, nach dem aufreibenden Run und Run der letzten Wochen, keine Lust mehr in Kerdeltung zu bleiben. Ljere hofft aber Sie in absehbarer Zeit in Kerdeltung wiedersehen zu können; das Wann ist freilich jetzt noch unbestimmt

Bitte grüssen Sie Prof Jaspers von uns beiden und Bruno Stankel.  
Mit herzlichem Grüßen

Ihr sehr ergebener  
Georg von Lukas

Georg Lukács an Frau Gertrud Jaspers

/ohne Umschlag und Datierung/

Liebe Frau Jaspers,

ich schreibe Ihnen im Auftrag Ljenas, die es sehr bedauert Sie im Heidelberg nicht mehr gesehen zu haben. Ein paar Tage hat sie auf Ihr Telephon gewartet - dann kam unsere Abreise so schnell, dass keine Zeit mehr übrig blieb; Sie wissen meine Sache ist verschoben worden, und ich hatte, nach den aufreibenden Hin und Her der letzten Wochen, keine Lust mehr in Heidelberg zu bleiben. Ljena hofft aber Sie in absehbarer Zeit in Heidelberg wiedersehen zu können; das Wann ist freilich jetzt noch unbestimmt.

Bitte grüssen Sie Prof. Jaspers von uns beiden und Bruno Steinbach.

Mit herzlichen Grüssen

Ihr sehr ergebener

Georg von Lukács

MTA FIL. INT.  
Lukács Arch.